



**MDU-Displayfamilie —
High Brightness Displays für
extreme Bedingungen.**



Ein Display, zwei Größen zur Unterstützung der Situational Awareness in geschützten und gepanzerten Rad- und Kettenfahrzeugen.

- Auflösung bis Full HD
- Anzeigen von Videos in nahezu Echtzeit
- Lesbar bei Tageslicht
- Bedienbar mit Nachtsichtgerät
- Gehärtetes Display
- Schnittstellen für Computer am Display
- Betrieb als Monitor oder Konsole
- Erfüllt militärische Umweltstandards

- Resolution up to full HD
- Displays videos in near real time
- Sunlight readable
- Operable with night vision goggles
- Rugged display
- Computer interfaces on the display
- Operated as screen or panel mode
- Meets military standards

Die MDU-Displays 15" und 17" teilen sich die gleiche Gehäusegröße, besitzen jedoch zwei verschiedene Bildschirmdiagonalen. In Bezug auf die Abmessungen und die Befestigungen sind beide zueinander einrüstkompatibel.

Benutzer bedienen das MDU über die resistive Touchoberfläche. Die reflexionsarme Oberfläche ist mit Nachtsichtbrille oder unter Sonneneinstrahlung lesbar. Neben der Anzeige eines Führungsinformationssystems zeigt das MDU Videos in nahezu Echtzeit an.

Das MDU ist an bis zu drei CENTURION i7 Rechnern betreibbar. Ferner finden sich wichtige Computerschnittstellen direkt am MDU. Ein USB-Anschluss befindet sich am Gehäuse des MDU.

The 15" and 17" MDU displays share the same case size but have two different screen diagonals. In terms of dimensions and mounting, both are compatible with each other.

Users operate the MDU via the resistive touch surface. The low reflection surface is readable with night vision goggles or under sunlight. In addition to displaying a battle management system, the MDU displays videos in near real time.

The MDU can be operated on up to three CENTURION i7 computers. There are also important computer interfaces directly on the MDU. A USB port is located on the housing of the MDU.

